

Protokoll der Schulkonferenz vom 09.03.2011

Beginn: 19.00 Uhr

Ende 20.30 Uhr

TOP 1 Formalia

Es wird festgestellt, dass frist- und formgerecht eingeladen wurde, das Protokoll der letzten Schulkonferenz vom 28.10.2010 wird angenommen.

TOP 2 Gemeinschaftsschule

Der von der Lehrerkonferenz eingebrachte Antrag, am Standort Frankstraße eine Gemeinschaftsschule zu gründen und die Realschule auslaufen zu lassen wird der Konferenz vorgestellt. Die wichtigsten Aspekte der Neugründung (s. Brief an den Schulträger) werden vertieft diskutiert.

Die Mitglieder der Schulkonferenz äußern sich durchweg positiv zur grundlegenden Idee, die Kinder länger gemeinsam miteinander lernen zu lassen. Eine mögliche neue Gemeinschaftsschule solle aber keinesfalls den interkulturellen Charakter der bisherigen Realschule verlieren. Es soll darauf geachtet werden, dass die bisherigen als sehr positiv empfundenen Schwerpunkte der pädagogischen Arbeit beibehalten werden können.

Die Schulkonferenz beschließt einstimmig, einen Antrag zur Neugründung einer Gemeinschaftsschule am Schulstandort Frankstraße zu stellen und hierzu ein pädagogisches Konzept zu erarbeiten, das der nächsten Schulkonferenz vorgestellt werden soll.

Das Konzept soll folgende Eckpunkte beinhalten:

**Gemeinschaftsschule Frankstraße als Schule der Sek. I mit Partnern für die Oberstufe
Gemeinsame Klassen in den Jahrgängen 5 und 6**

**Gemeinsame Klassen in den Jahrgängen 7 und 8 mit Anteilen äußerer Differenzierung
Äußere Differenzierung in den Jahrgängen 9 und 10**

TOP 3 Verschiedenes

Die Besetzung der Rektorenstelle an der Konrad-Adenauer-Realschule verzögert sich weiterhin. Die Schulkonferenz zur Wahl des neuen Schulleiters kann erst dann einberufen werden, wenn die Vorschlagsliste der Bezirksregierung zur Schule geschickt wurde.

Köln, 10.03.2011